

POLRI

Anggota SPKT II Polsek Babakan Berikan Pelayanan Pengaturan Lalu Lintas Pagi di Perempatan SDN 01 Babakan

Panji Rahitno - CIREBON.POLRI.NET

Feb 4, 2026 - 11:37



Babakan, Kabupaten Cirebon – Anggota SPKT II Polsek Babakan Polresta Cirebon memberikan pelayanan kepada masyarakat pengguna jalan dengan melaksanakan **Pengaturan Lalu Lintas pagi** di Perempatan SDN 01 Babakan,

Jalan Pangeran Sutajaya, Desa Babakan, Kecamatan Babakan, Kabupaten Cirebon, Rabu (4/2/2026) sekitar pukul 06.30 WIB.

Pengaturan Lalu Lintas pagi merupakan salah satu kegiatan rutin yang terus ditingkatkan oleh Polsek Babakan sebagai bentuk pelayanan prima Kepolisian kepada masyarakat, khususnya pada jam-jam rawan kepadatan arus kendaraan di pagi hari. Kegiatan ini dilaksanakan secara disiplin, penuh semangat, dan terorganisir oleh seluruh personel Polsek Babakan Polresta Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, petugas tidak hanya melakukan pengaturan arus lalu lintas, tetapi juga menyampaikan imbauan kepada para pengguna jalan agar senantiasa memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta tertib berlalu lintas. Imbauan yang disampaikan meliputi kewajiban menggunakan helm, melengkapi kaca spion, menggunakan knalpot standar, serta membawa kelengkapan administrasi kendaraan seperti SIM dan STNK.

Pengaturan Lalu Lintas pagi ini dipimpin langsung oleh **KA SPKT II Polsek Babakan Aipda Sam Redhayanto, S.H.**, bersama anggotanya **Briptu Dede Noviar, S.H.** Kegiatan tersebut bertujuan untuk meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas serta menekan angka pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polsek Babakan.

Diketahui, Perempatan SDN 01 Babakan pada pagi hari merupakan lokasi yang cukup ramai dan padat aktivitas, karena dilalui oleh orang tua yang mengantar anak ke sekolah, masyarakat yang berangkat bekerja, warga yang berjualan, serta karyawan dan karyawan menuju tempat kerja. Kondisi arus lalu lintas yang meningkat tersebut membutuhkan kehadiran dan perhatian dari pihak Kepolisian guna memastikan kelancaran dan keselamatan pengguna jalan.

“Kegiatan rutin Pengaturan Lalu Lintas pagi, siang, dan sore ini merupakan wujud nyata pelayanan Polri kepada masyarakat, khususnya para pengendara dan pejalan kaki. Selain itu, kegiatan ini menjadi sarana untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat tertib berlalu lintas, taat hukum, serta merasa aman dan nyaman karena Polri senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat,” ujar petugas di lapangan.

Dengan kehadiran personel Polsek Babakan Polresta Cirebon di lapangan, diharapkan situasi lalu lintas tetap aman, tertib, dan lancar serta tercipta kondisi kamtibmas yang kondusif.